



横山こどもセンターだより

R7.12月号

てるて子どもの城

◎横山小運動会「光っているこどもたち」 すごいなあ

11月1日（土）横山小運動会で心に残ったことです。
もらったリボンの色で敬老席に座りました。こどもたちの演技、競技が真横から見られる絶好の位置と、隣に準備係りのこどもたちが控えていました。こどもたちが練習の成果を、演技する様子が見られすごく嬉しかったです。一人ひとりが一生懸命に練習の成果を発揮し全員輝いていました。その中で敬老席の前で演技する列の一番端の子は、センターでも友達といつも元気に遊ぶ女の子。「端を任せられたんだ！」と感じました。華やかさは、センターのこどもたちかも知れませんが、端にいるこの子が、立ち位置や、移動するタイミングを間違えると、その後に続くこどもが戸惑い集団美が崩れます。退場時みんなを引き連れきれいに散会していきました。大きく拍手しました。

準備係りの場所は、係りの先生がついていても、物があるのでどうしても雑然としがちです。なのに余りにも整理整頓されているので思わずパチリ！！よく見ると一人の担当児童が、率先して心配りをしています。敬老席のすぐ横に来たので、その動き方に思わず声をかけてしまいました。

大縄の準備の際も、巻き取り機相手に、大縄がからんてしまい、担当の先生、係り児童みんなで苦労していました。すぐ横でその子がたぐった大縄を片づけていたので、その時にも声をかけ、準備係りにでもならない限り何の役にも立たない知識ですが、その子の一生懸命さにほだされ、思わず写真☆印の巻取機のフレーム内に大縄の端を入れると巻きやすく取り扱いが簡単になることを伝えました。

こどもたちの集中した活動が見られた素晴らしい運動会でした。横山小のこどもたちにおおきな拍手です。



◎「秋から春にかけての花・パンジービオラ」

さすが、3年生、2年生。手慣れたところで黒ポットを外して花壇に植えて行きます。1年生が上手に埋められなかった苗が無いかどうかをチェックし、更に浮いた苗が有れば土寄せも同時作業として行ってくれました。“上級生”的実力が發揮されました。とても助かりました。そしてあっという間の作業でした。この花壇は散歩されている地域方の楽しみにもなっているようです。



日日草から
パンジービオラへ



◎「年末・年始の予定」

◎12月21日（日）センター休館日

◎12月22日（月）クリスマス会

◎12月29日（月）～令和8年1月3日（土）年末年始休館日

◎令和8年1月14日（水）防災講話 子育て広場・似顔絵

◎令和8年1月17日（土）おもちゃの病院10：30～11：30

◎令和8年1月18日（日）休館日

◎令和8年1月21日（水）子育て広場・すくすく相談日



みんなで“ツイスター”



何かと気ぜわしい年末年始ですが、どうぞ良いお年をお迎えください。

